Fecha	Sección	Página
24.07.2009	Ciudad	5

Disputa de <mark>agua</mark> en Bosques del Lago

CUAUTITLÁN IZCALLI, (OEM-Informex).- Vecinos de Bosques del Lago, desesperados porque tan sólo reciben agua dos veces por semana, se oponen a que trabajadores del nuevo fraccionamiento con 800 casas llamado "Floresta", se conecten a las redes hidráulicas de su pozo, "pues eso implicaría sufrir más desabasto", dijeron.

comentó que la falta de agua no la sufren recientemente, sino que desde hace más de un año enfrentan este problema, al grado que sólo la reciben dos veces a la semana "y si permitimos que se conecte el nuevo fraccionamiento, de plano nos vamos a quedar sin agua", señalaron.

Las obras la realiza la empresa Tulpa SA de CV, para conectar redes de tubería hacia un nuevo fraccionamiento llamado La Floresta.

La falta de agua los tiene desesperados, dijo, Manuel Bañuelos, vecino de Bosques del Lago, que relató que desde hace unas semanas trabajadores de la empresa constructora comenzaron a realizar excavaciones y cuando Un grupo de más de 70 personas fueron cuestionados por los habitantes de este fraccionamiento, les dijeron que pertenecían al organismo de agua de Cuautitlán Izcalli y realizaban obras de reemplazo de las tuberías.

> Fue el lunes cuando los vecinos se dieron cuenta del engaño, por lo que pararon las obras, pero el miércoles los trabajadores de la fraccionadora llegaron más envalentonados.



Página 1 \$ 3493.37 Tam: 108 cm2 AHERNANDEZ